
ACTA DE REUNIÓN DIRECTORIO CDA SG

Reunión: Directorio Nº 14 de 2023

Fecha 15/06/2023 Hora 8:20 Próxima reunión 22/06/2023

MESA DIRECTIVA

Nombre Cargo Asiste / no asiste

Bernardita Correa Presidente Asiste

Nicolás Huneeus Vicepresidente No Asiste

María Ignacia Hurtado Secretaria Asiste

Carolina Orellana Tesorero Asiste

NÓMINA DE DIRECTORES 2023

Nombre Nivel / Institución Asiste / no asiste

Francisca Ormeño PK Asiste

Gustavo Inostroza KK Asiste

Nicolás Elton 1° Asiste

Javiera Court 2° Asiste

Cristóbal Galbán 3° Asiste

Belén Novoa 4° No Asiste (en representación Josefa De Mussy)

Beatriz Baraja 5° Asiste

Carolina Carrasco 6° Asiste

Alejandra Cortazar 7° Asiste

Julieta Di Meglio 8° Asiste

Winnie Darlic 9° Asiste

Pamela Martinez 10° Asiste

Maite Gimeno 11° Asiste

Karima Yarmuch 12° Asiste

Francisca Bravo Comisión Deportes No Asiste (en representación Francisca Ormeño)

Daniela Chajtur Comisión Bienestar Asiste

Pamela Martinez Comisión Académica Asiste
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Gonzalo Correa Comisión Ética y procedimientos Asiste

Macarena Miquel / Soledad Lizana(i) Comisión Inclusión No Asiste

Cristóbal Avendaño Comisión Comunicaciones Asiste

Sofía Del Río / Karima Yarmuch Comisión Acción social y pastoral Asiste

María Luisa Sotomayor Comisión Salud Mental No Asiste (en representación Paula Balbontín)

Juan Cristóbal Covarrubias Comisión Centro Comercial No Asiste

Rafael Egaña Asesor MD (Invitado) Asiste

Tere Ruiz-Tagle Comisión Bienestar (Invitada) Asiste

Tabla

1
Oración

2
Revisión pendientes acta anterior

3 Reporte reunión anterior

4 Deporte

5 Jornada Delegados

6 Elección ACPAVIT

7 Presentación Comité de Ética

8

Siglas: MD= Mesa Directiva. COM COM= Comisión comunicaciones. NA= No Aplica

1. Oración

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Oración Bernardita Correa pide por una mujer
(Ema Bravo) que la ayudó a formarse en
su vida y que hoy está muy complicada
de salud, para que con la oración de
todos en comunidad podamos rezar por
ella en estos momentos difíciles.
También pide por todos los niños que
están enfermos y complicados en esta
crisis sanitaria que estamos pasando Se
reza un Ave María.

Bernardita Correa Finalizado

2. Revisión pendientes acta anterior
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Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Revisión Acta
Anterior

Fondos
Concursables

M. Ignacia Hurtado comenta:

Con respecto a los FC están andando,
formalmente hay solo uno, no han
llegado más, así que pide seguir
reforzando. Seguirán subiendo al IG y
reiteran la ayuda a seguir recordando y
comunicando a sus cursos. Se pide
recordar también a los alumnos
(CAB/CDE).

Delegados, Com Com,
Mali, Berni

Próximos días Pendiente

Respuesta
reunión
sexualidad

Comenta que ya se envió respuesta a la
rectora de la reunión de sexualidad que
tuvieron, una respuesta donde
agradecen el espacio, principalmente y
con una inspiración a seguir trabajando
juntos en esta área.

NA Finalizado

Jornada de
Delegados

Recordar que es hoy, 20:00 horas por
zoom.

NA Finalizado

Reunión
Comisión
académica

Informa que fue suspendida por temas
de salud de la rectora. Hay que fijar una
nueva fecha.

a la espera de fecha por
parte de la rectora

Próximas semanas Pendiente

Bingo solidario Comenta que se siguen recibiendo
premios y ya están los cursos super
organizados con listas. Recordar que hay
que pagar los talonarios en efectivo.

Delegados Próximas semanas Pendiente

Aprobación Acta
Nº13

Se da por aprobada NA Finalizado

3.Reporte reunión anterior

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Reunión con la
rectora

No hay reporte porque se suspendió la
reunión hasta nuevo aviso.

NA Finalizado

4. Deporte

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado
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Correo por
reunión deporte
a rectora

Mali pregunta a Nicolás Elton sí
mandaron el correo respuesta a la
reunión de deportes que tuvieron con la
rectora. Nicolás informa que él lo
redactó y Francisca Bravo quedó en
enviarlo. Debe preguntar si lo hizo.

Francisca Bravo 15 junio Pendiente

Reporte de
Deporte

Nicolás Elton comenta que dentro de los
puntos que se tocaron, uno de ellos era
que les dieran más claridad sobre el
programa de deporte que está haciendo
el colegio, donde les explicaron un poco
de este y quedaron contentos al menos
con lo que está planificando el colegio
en términos de programa de deporte de
PK a 12º. El plan es muy interesante de
como van integrando a los alumnos al
deporte y de cómo les van presentando
los deportes.

NA Finalizado

Deporte
primera etapa
Pre sport

Menciona que una de las grandes
críticas de parte de los apoderados es
que recién en 5º empiezan con deporte.
Pero la realidad según lo que les cuenta
el colegio es que se parte con el Pre
sport donde dentro de este se ven
distintos deportes y se pueden elegir
distintos deportes, cada vez a edades
más tempranas. No es perfecto, hay
muchas críticas pero hay un plan.

NA Finalizado

Postura como
apoderados

Nicolás sugiere que la postura que se
debería tener, como apoderados, es de
cómo ayudamos a llevar a cabo el
programa en vez de criticar tanto.

NA Finalizado

Variedad de
deportes

Hockey

Comenta que muchos apoderados
insisten en que no hay hockey hoy como
deporte. El colegio manifiesta que no
son un centro deportivo y no pueden
tener todos los deportes ni menos
porque lo piden un grupo de
apoderados.
Menciona que el año pasado se hizo una
encuesta a los alumnos preguntando si
querían hockey y dijeron que no.
La idea de la comisión es poder
presentar ellos al colegio, porque se
tienen reparos con la encuesta, de cómo
se hizo.
Hay un grupo de apoderados (150
personas), no menor, que sí quieren
hockey y que están en un nuevo chat
para ello.
Además la información es bien confusa,
de que es hockey para apoderados y no
para alumnos.

NA Finalizado

Chat El mensaje es muy correcto, es
organizarse como papás para después
hablar con el CDA. Nicolás Elton
menciona que él ha visto puras buenas
herramientas que eventualmente en una
reunión con el colegio nos podrían
ayudar.

NA Finalizado

Deportes
externos al
colegio

Otro tema que se habló es de los otros
deportes que se realizan de manera
externa al colegio, como ski, mountain
bike. Son muchos más que ni el CDA ni el
colegio saben que deportes son. Se
organizan entre ellos.
La inquietud entonces es como les
prestamos ayuda, cómo hacemos más
volumen, en lo que necesitan, etc.

NA Finalizado
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Equidad
deportes para
hombres y
mujeres

Julieta Di Meglio y Tere Ruiz-Tagle,
reiteran la necesidad de que se
equiparen la oferta de deportes tanto
para hombres como para mujeres.
Nicolás menciona que en la encuesta
que hizo el colegio también considero la
equidad y la preocupación hoy de los
alumnos(as) no es la equidad de género.
Lo que más les preocupa a los
alumnos(as) es la equidad entre
deportes. Por qué a Rugby se les da una
gira internacional y a los de atletismo
por ejemplo dentro de Chile.

NA Finalizado

Mapeo deportes
externos

Berni sugiere mapear a estas ramas
deportivas externas al colegio, quizás
con Team dragon para poder ayudarlos,
acompañarlos y tenerlos visualizados.
Y seguir de cerca el tema de hockey para
ver que se les puede plantear a
Francisco Hurtado (jefe deportes) y a la
rectora.

Comisión deporte y Team
Dragon

Próximas semanas Pendiente

Principios de
comunidad
educativa

Tere Ruiz-Tagle pide diferenciar entre lo
que piden los alumnos y lo que pedimos
quienes educamos a los niños. Tiene que
haber una oferta equiparada en este
sentido, como principio de comunidad.
Abierta para todos, hombres y mujeres.
Ella lo plantearía así al colegio como
CDA.

NA Finalizado

Función Team
Dragon

Por último, aclara, no confundir la
función de Team Dragon que apoya a
deportes de exalumnos, apoderados,
administrativos y NO alumnos, lo
menciona a raíz del posible equipo de
hockey femenino de apoderadas.

NA Finalizado

Solicitud
reiterada fútbol
femenino/masc
ulino

Javiera Court vuelve a reiterar si tuvieron
respuesta a la solicitud de los delegados
de 1º 2022 y 2º 2023 respecto al tema
del fútbol masculino/femenino.
Berni comenta que lo han solicitado
todas las veces que han podido y aún no
tienen respuesta.

Comisión deporte Próximas semanas Pendiente

5.Jornada Delegados

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Jornada de
Delegados

Mali recuerda que la Jornada es hoy
jueves 15 de junio a las 20:00 horas por
zoom. Pide por favor reforzar a los
directores en sus chats de nivel que si no
pueden asistir debe haber un
representante por cada curso. La idea es
que la reunión no dure más de una hora,
es para generar una instancia de
conversación para recalcar algunos
temas que les interesa reforzar.
Se usará el mismo link de los directorios.

Equipo CDA Hoy, 15 junio Pendiente

Sin
confirmación

Bernardita Correa pide a la secretaria del
CDA hacer listado con quienes no han
confirmado aún, para poder insistir que

Directores 15 junio Pendiente
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lo hagan.

6. Elección ACPAVIT

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Elecciones
ACPAVIT

Berni reiteró que el próximo jueves es la
elección para la mesa directiva de
ACPAVIT. Votan los 18 colegios que
conforman la asociación.Ella es parte del
tricel. Carolina Carrasco está postulando
a ser parte de la mesa, también un
apoderado del colegio Manquehue y del
Amanda Labarca.

NA Finalizado

Evento Carolina Carrasco envió la información al
chat, se deben comprar todas las
entradas juntas, directamente a
passline. Pregunta si a algún director le
interesa, para bajarlo a su nivel,
recaudar el dinero y pagar de una sola
vez, como CDA, ese es el requisito.

Nadie se interesa en coordinar, el
volumen de nuestro colegio es muy
grande para poder coordinarlo a través
de una sola persona.

ACPAVIT

NA

30 junio al 16 julio Pendiente

Finalizado

7. Presentación Comité de Ética

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Presentación e
historia

Gonzalo Correa, miembro del comité de
ética, que en realidad se llama comité de
procedimientos. Fue convocado en el
año 2019-2020 cuando se produjo una
crisis importante con los scouts, sobre
trato entre apoderados y en esas
circunstancias fue convocado.
Es un comité que está llamado a
autodefinir cuales son sus reglamentos,
cual es su rol.

NA Finalizado

Rol Está identificado en los nuevos
estatutos. Se incorpora el concepto
preventivo en la definición del comité.
Esto hace que no solo se apaguen
incendios, en circunstancias especiales,
sino que tenga un rol pro activo
orientado a mejorar condiciones de
convivencia en la comunidad. Viene a
enfrentar el problema principalmente a
reflexionar o trabajar temas vinculados
en la relación entre apoderados.

NA Finalizado
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Apoyo para
gestión

Desde su formación han tenido
reuniones con una teóloga, un decano
de filosofía, en donde reflexionaron
mucho respecto de quienes eran y qué
podían hacer en la condición de pares.
Sin poder ni autoridad sobre otras
personas que son pares y que pueden
estar viviendo situaciones muy
complejas que se traduzcan en un
determinado comportamiento.

NA Finalizado

Definición del
comité

Generar instancias de mejor convivencia
y cumplir un rol de mediador ante
situaciones que se puedan presentar.
Al mismo tiempo hay algo muy
importante, que el comité no está
llamado a solucionar problemas que los
apoderados pueden y deben resolver
ellos mismos.
Deben velar por cosas específicas que
realmente ameriten su participación.

NA Finalizado

Comité
ejecutivo de
procedimientos

Desde el año pasado se formó el comité
ejecutivo de procedimientos.
Compuesto por representantes de
distintos niveles más el comité de ética,
para desarrollar una campaña de mejor
convivencia vial.

NA Finalizado

Campaña
convivencia vial

En marzo fue trabajado con la dirección
del colegio, ellos seleccionaron a dos
personas para trabajar en esta campaña,
con la intención de ejecutarla. Com Com
ya les hizo una propuesta que fue
excelente, interesante, atractiva.

Están a la espera de reunión con Pedro
Pablo Miranda para la mejora de cierta
señalética antes de realizar la campaña.

La manera como han llegado finalmente
a concretarla es a través de los
estudiantes. La idea es que en los
consejos de curso, durante una semana,
se va a entregar información sobre
comportamiento vial y el objetivo es que
los mismos alumnos se lo transmitan a
los apoderados, siendo el pilar principal
de la campaña.

NA

PP Miranda y comité

NA

Próximas semanas

Finalizado

Pendiente

Finalizado

Renovación del
comité de ética

La idea es renovar el comité de ética y la
invitación es a que este quede
conformado por un miembro de la mesa
directiva, dos miembros del directorio,
dos socios que no son miembros del
directorio.
Deben ser ratificados en la segunda
asamblea del CDA. Por lo tanto, debiera
formarse este equipo de manera interina
para ser ratificado en la asamblea antes
mencionada.
Ya hay un apoderado que escribió y
quiere ser parte.

MD, directorio y socios Próximo directorio
22 Junio

Pendiente

Agradecimiento
s

Berni agradece enormemente el trabajo
y compromiso de Gonzalo, que ha sido
vital en este tema.
Sugiere traer los nombres el próximo
directorio y que los directores puedan
enviar por correo a
sec.cda@saintgeorge.cl con los nombres
de quienes quieren participar.

NA Finalizado

Miembros
comité ética

El comité está formado hoy por Pamela
Martínez, José Tomás Alfonso y Gonzalo
Correa.

NA Finalizado

mailto:sec.cda@saintgeorge.cl
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Miembros
comité ejecutivo

Formado por el mismo grupo más los
representantes de las tres unidades :
Beatriz Baraja, Carolina Carrasco y
Karima Yarmuch.

NA Finalizado

Solicitud de
traspaso

Carolina Carrasco, manifiesta interés de
continuar en esta comisión y lo ha
conversado con Gonzalo Correa y el
seguirá asesorandolos en lo que pueda.

NA Finalizado

8.Otros

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

OTROS

Fondo
concursable
Salas de
recursos

Paula Balbontín pide apoyo de algún
apoderado ojalá arquitecto amigable
con la salud mental que quiera apoyar
con el diseño de las salas de recursos
para poder presentar un FC.
Se sugiere a Leyla El-Masou quien diseñó
el patio Le Mans.

NA Finalizado

Uso de
mascarillas

Berni aclara que el CDA ha transmitido lo
que se ha conversado con la rectora para
poder apoyar la lógica de lo que el
colegio quería plantear que es que todos
usarán mascarillas desde PK a 12º.
Se compartió la información que hoy
salió en el diario oficial por parte del
MINSAL, con respecto a los más
pequeños (PK y KK) y entonces se le
pidió a la rectora que fuera lo más
explícita en la información que se envíe
para que los apoderados de pre-básica
estén tranquilos y tengan la claridad de
la información. Lo más probables es que
la posición del colegio sea que se ocupe
la mascarillas desde PK a 12°, porque se
hace complicado intentar emparejar la
diferencia de edad en un mismo curso
porque cumplen antes o después (por
días) 5 años.

NA Finalizado

Resolución final
tema
mascarillas

Se pide por favor esperar la resolución
final del colegio, con los antecedentes
del diario oficial y ayudar a tener un
tono lo más parsimonioso posible para
que no tendamos a elevar los niveles
porque sobre todo por whatsapp no se
entiende bien muchas veces lo que se
está diciendo y se empieza a escalar
niveles de violencia que son incómodos,
para tener conversaciones más
tranquilas. El CDA se va a acoplar a lo
que el colegio decida.

rectora 15 junio Pendiente

Cuidado con los
tiempos de
resolución de
problemas

Pamela Martínez comenta que nota
cierta ansiedad en los temas, como si
todos los temas fueran super
importantes y sin dar tiempo a que las
cosas se resuelvan. Le preocupa que
existe un muy buen canal con la rectora
y le parece súper riesgoso sobre

NA Finalizado
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explotarlo con todos los temas, por
ejemplo con el tema de la calefacción. Le
parece que hacemos incendios en temas
que tienen que solucionarse con tiempo
a paso sin tener que sobre explotar un
canal con la rectora que lo único que
vamos a conseguir en un tiempo más es
que no quiera escuchar nada más.
Llama a un cuidado de que los temas
sepamos que tienen que tener tiempos
aunque todos sean importantes.
Berni aclara que ha sido la rectora la que
solicitó levantar las dudas que se
estaban generado con respecto a la
calefacción como en las mascarillas.

Aspecto de
salud mental del
uso de
mascarillas

Paula Balbontín comenta que solo
relevar que si bien uno puede plegarse a
las indicaciones del gobierno y a lo que
se pliegue la dirección, se está
considerando, en el uso de mascarillas,
solo el aspecto de salud biológica y no el
aspecto de salud mental. El estrés post
traumático que no estamos asumiendo
que es volver a las mascarillas no es
menor. Hay que hacerse cargo de que es
una medida súper comprometida a la
que no se pliegan todos los países y que
en ese sentido, tiene una parte que es
favorable y tiene que ver con la salud
física pero no necesariamente con la
salud mental.

NA Finalizado

Facilidades para
PK y KK

Francisca Ormeño sugiere que el colegio
podría dar más facilidades para los
cursos pre escolares, donde se cierre el
año a niños con hermanos en riesgo en
la casa o a tener la libertad de no
enviarlo estas dos semanas que quedan,
sin problema y enviando material a la
casa o liberar la asistencia.
Hacer hincapié en que los niños de PK y
KK no vayan enfermos al colegio, porque
hay papás que los envían igual.
Pide nuevo comunicado e insistir en las
medidas preventivas por parte del
colegio

NA

Colegio Próximos días

Finalizado

Pendiente

Rol del delegado Gustavo Inostroza aclara que entiende
que el rol de delegados es transmitir al
curso y visceversa al CDA por algún tema
en particular, en esto mismo, él ayer, en
esta misión, transmitió las dudas que
estaban surgiendo a raíz del tema de las
mascarillas, no estaba haciendo ningún
juicio de si la mascarilla sirve o no a los
niños más chicos, ni respecto de si la ley
estaba bien redactada o de si el
gobierno lo estaba haciendo bien o mal.
Simplemente aclarar dudas y pidiendo
claridad de parte del colegio. En este
sentido, mis mensajes, que al parecer
fueron juzgados por parte de cada
personalidad de cada uno, en el sentido
de hacer un juicio respecto de ciertas
capacidades que tenían los apoderados
que estaban levantando las dudas, tanto
de su capacidad de hablar como de su
intención de ciudadanía o algo por el
estilo. Cree que eso no corresponde
primero porque una de las cosas que
plantea el colegio es la humildad, y esta
no tiene que ver con el tema socio
económico, tiene que ver con el espíritu
y ese espíritu de sentir que hay otro
distinto, hay otro diferente, que puede
pensar distinto que yo y que puedo
aprender de esa persona o que puedo

NA FInalizado
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entender sus necesidades y cree que eso
es super grave que ocurra en el chat de
delegados.

No agrandemos un problema, no
generemos más problemas sobre algo
que el colegio se tiene que hacer cargo.
Esto es una orden ministerial.
Pide respetarse, y considerar que hay
gente distinta y que la inclusión no es
solo inclusión socio económica, de
género, de personas con capacidades
mentales distintas sino que también es
inclusión de personas con opiniones
distintas. Estamos en un colegio diverso
y eso también hay que respetarlo.

Cierre del tema Mali considera que obviamente hay que
acoger siempre las dudas. La mesa tiene
un rol. Entiende que el rol del delegado
es transmitir al CDA información pero de
pronto copiar un mensaje así, mejor
sería decir están muy enojados. Hay que
cuidar el lenguaje, la manera en cómo
nos comunicamos. El Chat es un medio
de comunicación actual que no tiene
tono que genera mucha complicación
por lo mismo hay que tener ojo en cómo
lo usamos. No es un espacio de
confianza, estamos en un ámbito
laboral, dentro de un colegio y todos
trabajando para este. Sin faltarse el
respeto aunque se tengan opiniones
diferentes.
Finalmente aclara que para cualquier
caso puntual escalarlo al PJ. No se trata
de obligar a un niño que tenga
dificultades para ponerse mascarilla ya
sea por razones cognitivas, sociales o
por otras razones. Nosotros flexibilizar
pero entender que es una orden
ministerial y que el colegio no la puede
desatender.

NA Finalizado

La reunión terminó a las 09:23 hrs.


